

Im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie hat das Ev.-Luth. Diakonenhaus Moritzburg e.V. eine Förderung für die **Sanierung einer unter Kulturdenkmalschutz stehenden Parklandschaft (ehemaliges Anstaltsgelände zwischen den Straßenzügen Emil-Höhne-Straße 2 – 14 und Am Knabenberg 9 – 13 in 01468 Moritzburg, Flurstück 560, 571/2 der Gemarkung Eisenberg** beantragt.

Das Vorhaben wurde vom Regionalmanagement Dresdner Heidebogen geprüft und mit einem positiven Votum des Koordinierungskreises wurden die Unterlagen beim Landratsamt Meißen, Amt für Forst- und Kreisentwicklung, Ländliche Entwicklung / Wirtschaft zur Bewilligung eingereicht.

Zuständig für die Durchführung der ELER-Förderung im Freistaat Sachsen ist das Staatsministerium für Umwelt und Landwirtschaft (SMUL), Referat Förderstrategie, ELER-Verwaltungsbehörde.

Die Maßnahme trägt die **Ident-Nummer 572018011101LDR**.

Die geplanten Arbeiten werden 2020 begonnen und bis 2022 abgeschlossen.

Auskünfte zur Maßnahme erteilt die Verwaltung des Ev.-Luth. Diakonenhaus Moritzburg e.V. über den beauftragten Ansprechpartner, Herrn Jens Knechtel

Ev.-Luth. Diakonenhaus Moritzburg e.V. | Schlossallee 4 | 01468 Moritzburg
Telefon: 035207 830 | Telefax: 035207 83250 | E-Mail: sekretariat@diakonenhaus-moritzburg.de

The graphic features a light green background with a white border. At the top right, it displays the logo of the 'STAATSMINISTERIUM FÜR UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT' and the 'Freistaat SACHSEN' coat of arms. The main title 'Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie' is centered in a dark green font. Below it, a subtitle explains the goal: 'mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen'. At the bottom, it includes the logos for the European Union, the 'EPLR' (Entwicklungsprogramm für den ländlichen Raum im Freistaat Sachsen 2014-2020), and the LEADER program. The website 'www.eler.sachsen.de' is listed at the bottom left.

STAATSMINISTERIUM
FÜR UMWELT UND
LANDWIRTSCHAFT

Freistaat
SACHSEN

Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie

mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft
und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen

im Rahmen des



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

www.eler.sachsen.de